



ACTO DE GRADUACION. La ceremonia de graduación de cuarenta y ocho nuevos oficiales egresados de la Escuela Militar "General Gerardo Barrios", se celebró en sus instalaciones el día sábado ante-

—Foto de LA PRENSA, por Aldana.
 rior. A los actos oficiales asistieron el General Adolfo O. Blandón Izquierda, el Presidente de la República y Comandante General de la Fuerza Armada Ing. José Napoleón Duarte y otros altos funcionarios militares, que le acompañaron.

Taiwan dona máquina brinqueadora al MAG

Un importante donativo recibió ayer el Ministerio de Agricultura y Ganadería, de parte de Taiwan consistente en una máquina brinqueadora. Este donativo fue entregado en las instalaciones de la ENA, consistente en la referida máquina brinqueadora, compuesta por un equipo limpiador y triturador y otro para procesamiento

en sí de bloques; elaborados con desechos vegetales convertidos finalmente en carbón energético. Hizo la entrega el Embajador de aquel país, señor Andrew J.P. Shen, con la asistencia del director de la Misión Agrícola China, Ing. Kang Hong Wu y el Secretario de la Embajada Sr. Ramón Chen. Con el ci-

—Pasa a la página 19—

Seguridad jurídica en Registro buscan

Profunda preocupación hay entre los notarios de los Registros de Comercio, Propiedad Raíz e Hipotecas, por la ineficacia de los principios de seguridad jurídica y publicidad.

Explican voceros del gremio de notarios que esos principios están tambaleándose por la falta del funcionamiento o cierre de

—Pasa a la página 25—

Entregan 221 títulos de propiedad en La Unión

Doscientos veintidós títulos en propiedad fueron entregados a beneficiarios del Decreto 207, por el Ministerio de Agricultura y Ganadería, en el Departamento de La Unión.

La actividad se llevó a cabo en las siguientes poblaciones: Pasaquina, San-

ta Rosa de Lima, Yuguayquín, San José La Fuente, Bolívar, Yayantique y San Alejo, en 29 propiedades de 612.82 manzanas con un total de 282 parcelas.

Según declararon voceros del MAG, la ejecución

—Pasa a la página 31—

Interés hay por una tesis jurídica

La licenciada en Ciencias Jurídicas y Sociales, María Eugenia Jaime Bermúdez, es autora de una tesis nominada "De los Títulos Valores en general, y de la Letra de Cambio en particular dentro de la Legislación Salvadoreña".

Se considera en los círculos profesionales y docentes, que esa tesis es toda una contribución a la jurisprudencia mercantil del país, ya que ella contiene un profundo análisis so-

—Pasa a la página 43—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.
LABOR. La Lic. Sandra de Ortega, dice que todo trabajador social colabora a construir las estructuras sobre las cuales descansa el sistema hogareño institucional y sociológico del país.

Repelen ataque del FMLN a Chinameca

Agentes de la Policía Nacional, Fuerza Armada y Guardia Nacional, repelieron exitosamente ayer en la madrugada, un ataque de los terroristas a la población de Chinameca.

Según las informaciones proporcionadas por COPREFA, el ataque se produjo en la madrugada, sin causar daño alguno a la infraestructura de la población, ni a los pobladores del lugar.

De parte de los terroristas, se presumen bastantes bajas y heridos, lo cual no pudo ser confirmado porque sus compañeros se los llevaron. Por el contrario, de parte de los defensores de Chinameca,

sólo resultó un agente de la Guardia Nacional herido.

El ataque a población oriental, duró aproximadamente cuatro horas y media, hasta que llegaron refuerzos de la Fuerza Armada, ocasión que aprovecharon los terroristas, para huir en desbandada, dicen los informantes.

Finalmente, manifestaron, que la Fuerza Armada así como los cuerpos de seguridad que la componen, están listos y vigilantes, para garantizar la seguridad a los comerciantes, trabajadores, estudiantes, amas de casa y niños, en todas las poblaciones de los 14 departamentos del país.



PROYECTOS. El Lic. Victor Manuel Alvarez Arévalo, informa, que dentro de los Proyectos que ejecuta el MAG en La Unión, dentro del Plan "Unidos para Reconstruir", se reforesta y conservan suelos.

Política financiera en la actual crisis

En páginas editoriales de esta edición y en varias subsiguientes publicamos el trabajo "Política Financiera en la Actual Crisis: Temas para Reflexión", del economista Lic. Juan Héctor Vidal G.

En dicho trabajo el Lic. Vidal hace un examen serio sobre los diferentes factores que inciden en la presente problemática económica-financiera de nuestro país y el difícil panorama futuro, a menos que se adopten ciertas políticas correctivas que incentiven una recuperación de los medios productivos.

Recomendamos a nuestros lectores un cuidadoso análisis de esta interesante y valiosa aportación del Lic. Vidal.

Termina curso verano de Muchachas Guías

Con un sencillo, pero significativo acto cívico-artístico fue clausurado el sábado anterior el "Curso Abierto de Verano", para niñas que aspiran a incor-

porarse al movimiento de la Asociación de Muchachas Guías, de El Salvador y niñas en general.

En la ceremonia de clau-

—Pasa a la página 19—

Más 20 millones créditos BANAFI

Veinte millones y medio de colones ha concedido en créditos a pequeños y medianos industriales durante 1986, el Banco Nacional de Fomento Industrial (BANAFI).

El Presidente de esa Institución crediticia, Lic. Ernesto Allwood, dio a conocer que la cantidad fue duplicada con respecto al 85, cuando se otorgaron créditos por el orden de 10 millones 877 mil 385 colones y que comparándose a la actividad de 1983, que no se llegó a otorgar ni el millón de colones demuestra claramente el crecimiento y confianza de los usuarios

en el BANAFI.

Al dar a conocer otras cifras el funcionario detalló que en el 85, se iniciaron los servicios de depósito y se cerró con un promedio de 650 mil colones, mientras que en el presente año los depósitos sobrepasarán los 11 millones de colones.

Con respecto a las transacciones internacionales, Allwood, comparó 1985 en que se abrieron Cartas de Crédito por unos 750 mil colones y que en 1986 la cifra llega a los 5 millones 600 mil colones en conceptos de créditos por la compra de

—Pasa a la página 31—

AL CERRAR la edición

(Información en página 43)

Condena violencia que genera FMLN

El resurgimiento de los actos vandálicos y terroristas del FMLN y FDR, sólo hacen daño al pueblo salvadoreño, afirmó ayer el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

El primer mandatario, señaló asimismo, que esos actos afectan la estabilidad del gobierno, pero afectan mayormente a la población, y más daño hace aún, a la gente de escasos recursos económicos, porque son ellos quienes hacen uso de los servicios.

Cuando ametrallan un bus, sólo dañan a personas humildes y pobres, y a la vez

destruyen un medio de trabajo para muchos, cobradores, mecánicos, motoristas, etc.

El terrorismo que está practicando la subversión, dijo, ha quedado en pillaje, vandalismo, delincuencia, practicada por pequeños grupos sin principios ni moral, y mucho menos un ideal.

"Esa no es ninguna revolución, reiteró, es solamente terrorismo con el cual no se consigue cambiar nada, ni se consiguen los ideales de paz, justicia y libertad.

En ese sentido exhortó a los terroristas

—Pasa a la página 53—



INCIAN FIESTAS. Con todo entusiasmo se están desarrollando las Fiestas Patronales de Nueva San Salvador, gracias a la colaboración del comercio, autoridades, civiles, religiosa y militares, declaró la

alcaldesa Sra. Ana María Guzmán de Alvarenga. En el campo de la feria y lugares inmediatos han sido colocadas ventas de golosinas, tradicionales juegos para niños y los circos que proporcionan solaz y esparcimiento.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana.